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[597] 三八さん、ブルーアイズさん、有難うございます。＆ホームページ訪問者８０００
人突破！！  2008年4月26日 15時15分

国士無双 さん  e-mail 

こんにちは、国士無双です。 
 
三八さん、第三回夕食会の欠席の書き込み読みました。 
三八さんの家系の過去がありますので、今回の欠席のご理由は、正当なものだと思
います。 
国士無双も夕食会には一回も参加していないので、どんなものか興味があるのです
が、昨日も書き込みましたが、５月１６日は職場の都合で不参加です。 
 
三八さんどうか、次の夕食会に是非参加して、盛り上がって下さい。 
ブルーアイズさんも、いつも夕食会の招待、具体的に書き込みしてくださり、いつも、国
士無双は参加したくなるのですが、仕事優先の国士無双は参加できず済みません。 
ブルーアイズさんは、ご自分は不参加なのに、掲示板に夕食会の告知書き込んでくだ
さり、頭が下がります。 
 
ところで、銀杏企画三丁目のホームページも訪問者８０００人超えたようです。 
訪問されている方が、皆さん、この掲示板も見ていらっしゃるか分かりませんが、又、
つい、先日までのように、ハンドルネームさんや、YUKIさん、ダンダンさん気軽に書き
込みしてくださるとこの掲示板ももっと楽しい掲示板になると思います。 
又、掲示板を見ているだけの方も気軽に新たに仲間に加わってくださると、新鮮だと思
います。 
 
国士無双は仕事中心で、なかなか、銀杏や、夕食会に顔を出せないので、この掲示
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板で銀杏のメンバーさんやＯＢ，ＯＧの方と交流するのがいい気分転換になっていま
す。 
 
この掲示板のますますのご発展をお祈り致します！！ 
 
 

[596] ”ブルーアイズさん 済みません 国士無双さんお答えします”  2008年4月26
日 13時10分

三八（さんぱち） さん  e-mail 

 御久し振りです。三八です。 
 先ずは、ブルーアイズさん。４日前に第３回夕食会の詳細を知らせて頂いたのに、即
答をせずに済みませんでした。(^^ゞ 
 国士無双さんを初め関係者の方々、私は今回の夕食会には申し上げにくい理由に
より欠席致します。 
 削除覚悟でその理由を申し上げます。私自身としては海産物は好きです。しかし、今
回の調理はバザーのお餅作りよりもっと完全武装をすると思います。少し心配です。
実は私の母方の祖父が、私の産まれる前に死亡したのですが、死因は生のもの摂取
による腸チフスでした。余計な事を申し上げれば、母は冬でも生ものを食べません。な
らば、私は生姜焼き巻きやアボガド巻きだけを食べれば良いわけですが、そうゆう訳
にもいかないと思います。現在の医学は相当発達していますし、ファーストの職員さん
達も細心のご注意をはらわれてご指導をなさると思います。しかし、以上の理由で欠
席致します。申し訳有りません。<m(__)m> 出席しないのでこの場を借りて、今回はお
断り致します。 
 最後に、皆様。ご自愛の程、頑張って下さい！！

[595] ［５８９］の訂正②  2008年4月25日 23時45分

レオン さん  e-mail 

 ［５８９］（本屋さんの未来）。「本が並んでいるのをみるだけで、」を「本が並んでいる
のを見るだけで、」に訂正します。

[594] ご招待しておきながらなんなんですが・・・＆銀杏の場合  2008年4月25日 21
時1分

ブルーアイズ さん  e-mail 

こんばんは。ブルーアイズです。 
 
ブルーアイズはみなさんを夕食会にご招待しておきながらなんなんですが 
ちょっと家庭の事情で参加できそうになく残念です。 
参加される方は楽しい夕食会にしてください。 
 
国士無双さん、今日は銀杏を訪れたり映画をみたりでけっこう充実されていたのでは
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ないでしょうか。 
 
｢ふるさとをください｣で国士無双さんが見た精神の障害者と地域の方の偏見ですが 
銀杏の場合も最初のころのメンバーさんや職員の方の苦労は大変なことだったと思わ
れます。 
しかし今では銀杏も地域の方々にすっかり受け入れられているように思います。 
それも職員さんやメンバーさんのご努力によるものだと思います。 
ブルーアイズが思うに何より毎年おこなわれるバザーの活動が大きいのではないでし
ょうか。 
バザーの品物集めのポスターやチラシやバザー当日のご案内などをご近所に配り 
品物を提供していただけるうちがあればとりにいきと交流がある中で 
精神の障害者に対する偏見も少しずつ減っていったのではと思います。 
今では銀杏のバザーは文京区のかたにとってはなくてはならない行事のような気がし
ます。 
事件があるたびに事件を引き起こした人が精神科に通院歴があるなどと報道されま
すと 
われわれは肩身の狭い思いをしますが 
大多数の精神障害者は心優しい人が多くそんな事件を引き起こす人はごく少数です。 
 
精神の病気で悩む人が地域で受けいられてすみやすい社会になるといいと思いま
す。 
 
それはともかく明日はみなさんお休みですからこの掲示板もにぎやかになることと思
われます。 
それではみなさん、良い休日をお過ごしください。

[593] いろいろ誤字ありますがお許し下さい。  2008年4月25日 20時24分

国士無双 さん  e-mail 

国士無双です。 
 
［５９１］と［５９２］で誤字が沢山ありますが、国士無双はあえて訂正しません。 
どうか、お許し下さい<m(__)m> 
 

[592] 「ふるさとをください」を観ました。  2008年4月25日 19時7分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、またまた国士無双です。 
 
連続書き込み申し訳ありません。 
今日は有休を取ったので、最初セカンドに顔を出し、所長さんに仕事きつく、４０歳にな
ると肉体的にきついと愚痴をこぼしてしてしまいました。 
所長さんは、国士無双が公休日ＤＶＤを観ていても途中で寝てしまうことがあると、愚
痴をこぼすと、疲れているので仕方なのでは、とおっしゃっていました。 
国士無双さんならまだ、頑張れると励まして頂き、感謝しています。 
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その後、ファーストに出向きレオンさんに「ふるさとをください」を観たいので、東中野ま
で銀杏からどのくらい時間がかかって、どうやって行くのかをお聞きしました。 
レオンさんは大江戸線で行けますと教えてくださったので、その通り大江戸線で都庁
前で乗り換え、東中野に着き、上映開始１５分前には「ポレポレ東中野」に到着しまし
た。 
 
 「ふるさとをください」は精神障がい者への偏見と差別そして和解をテーマにした映
画で、ヒューマニズムに溢れる映画でした。和歌山県の花房町という町が舞台です
が、その町に「麦の郷」という精神障がい者の共同作業所が建設され、それに花房町
の住民が反対するという内容です。結末は共同作業所と地元の住民の方が話し合い
や直接的な接触を通して分かり合うというハッピーエンドで終わりました。 
 映画の前半の地元住民の精神障がい者に対する偏見と差別と凄まじいので銀杏と
いう共同作業所に通っていた、国士無双も正直吃驚しました。銀杏も設立当初はこの
ような偏見や差別に遭ったのかと思うと職員の方々のご苦労が痛いほど分かりまし
た。 
 国士無双がこの映画を観て一番印象に残っているのは実際の精神障がい者のメン
バーの方が「私も健常者の方のように苦労がしたい」というセリフを言うシーンです。健
常者の方のように働きたくても働けず、苦しんでいる精神障がいの方多々いらっしゃる
ことと国士無双も思いました。 
 
 幸いにも国士無双は、仕事何とか続いているので、この掲示板で、自慢話や、就労
話ばかり書き込んでますが。「ふるさとをください」を観て少し反省しました。 
 
 ５月、６月は、国士無双は大忙しの時期に又なるので、面白みの無い話ばかり書き
込むかもしれませんが、どうかお許し下さい。 
 
 ではでは、明日からゴールデンウィークも始まるようなので皆さん、良き休日をお過
ごし下さい！！ 
 
 

[591] ブルーアイズさん、夕食会残念ですが、参加できません。  2008年4月25日 18
時44分

国士無双 さん  e-mail 

今晩は、国士無双です。 
 
ブルーアイズさん、夕食会のご案内ありがとうございました。 
５月１６日頃は、国士無双の職場は大混乱の時期なので夕食会参加できません。 
今日、ファーストの夕食会担当の某職員さんにお伝えしておきましたので、悪しから
ず。 
国士無双も今日のように、暇な時もたまにあるので、そのような日なら参加できるので
すが・・・ 
 
ブルーアイズさんはご参加されるんですか？ 
チラシを見たら、国士無双のよく知っている方も参加されているようで、久しぶりにお
顔拝見したいのですが、残念です。 
 
今日はセカンドとファーストとに顔を出しましたが、皆さんお元気そうで何よりでした。 
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ブルーアイズさんも、掲示板とは違ってお元気そうで何よりです。 
国士無双も明後日から大変な忙しさになるので、今日は有休をとって明日と連休にし
ました。銀杏で元気で貰ったので、明後日から又、頑張ります！！ 
 
P.S三八さんは、夕食会参加されるんですか？ 

[590] ［５８９］の訂正  2008年4月24日 23時12分

レオン さん  e-mail 

 ［５８９］（本屋さんの未来）。①「私は本は」を「私には本は」に訂正します。② 
「というようなものがあれば」を「というようなものが出来れば」に訂正します。③「かもし
れません。」を「かも知れません。」に訂正します。

[589] 本屋さんの未来  2008年4月24日 22時47分

レオン さん  e-mail 

 ブックファースト渋谷店（本屋さん）が閉店となり、ブックファースト渋谷文化村通り店
がオープンしました。ブックファースト渋谷店の大きなビルは解体されました。あんなに
大きな本屋さんが潰れる（？）なんて。私にはショックでした。渋谷にはミニシアター系
の映画館が沢山あるので、映画を観た後か観る前に、ブックファースト渋谷店には私
は良く行きました。 
 お金がないし、お金はほとんど映画代に消えていくので、私は本は余り買えません
でした。障がいのせいか貧乏であるせいか、大きな本屋さんに行くと、監視されている
ような気がして来るのが私には苦痛でした。銀杏企画の職員のＫさんも「紀伊國屋書
店（新宿本店）に行くと監視されているような気がする」と言っていました。「健常者もそ
う感じるんだ」と私は思いました。私は少しほっとしました。監視されているような気が
して来るのは苦痛でしたが、本屋さんの中を「見学」するのは私は好きでした。本が並
んでいるのをみるだけで、私には知的刺激になりました。パソコンで見れる「バーチャ
ル本屋さん」というようなものがあれば、私は本屋さんにはほとんど行かなくなるかも
しれません。親と本屋さんについて話をしました。親は「本屋さんは万引きで大変らし
いよ」と言っていました。       
 ブックファースト渋谷文化村通り店は、ブックファースト渋谷店と比べると、はるかに
小さな本屋さんです。本屋さんの未来はどうなるのでしょうか。

[588] 復讐とは何か  2008年4月24日 20時58分

レオン さん  e-mail 

 「Ｓｗｅｅｔ Ｒａｉｎ 死神の精度」という映画（金城武・小西真奈美ら出演、伊坂幸太郎
原作）を観ました。この映画は、水曜日（２００８年４月２３日）に銀杏企画が終わってか
ら観に行きました。映画の中の「復讐は死者のために行われるのではない。残された
者の自己満足のために行われるのだ」という言葉が私には印象に残りました。

 まえのぺーじ 
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パスワード  削除番号    597 記事削除
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